

# Avanzan los proyectos para dotar de paneles solares a los APR de la región

A pasos agigantados avanza el proyecto para dotar de paneles solares a los APR de la región de Valparaíso, lo que permitirá lograr un ahorro importante en el costo de la energía eléctrica.

El presidente regional de los APR, **Humberto González**, señaló que «con un gran adelanto van los paneles solares del programa del mundo APR, donde ya se sabe que hay diez servicios en la región, donde en la

## • Al ya conocido de Las Coimas, se suman las iniciativas para La Troya y Guzmanes.-

*provincia de San Felipe hay tres, en La Troya, Guzmanes y Las Coimas, para avanzar en la instalación de paneles solares. Diez primeros, porque los demás deben aclarar el espacio donde se instalan y estaría entrando en el próximo llamado lo que es Quebrada Herrera y la cooperativa de Las Cabras».*

En este contex-

to, González comentó que ya existen APR en la región que han logrado ejecutar este proyecto de manera exitosa, «se busca en toda la región para el mundo APR, hay algunas experiencias en la zona de Petorca y Cabildo donde ya funcionan ciertos sondajes con paneles fotovoltaicos y le da cierta autonomía también, pero no lo deja independiente cien por ciento».

En cuanto a nuestra zona de Aconcagua, Humberto González indicó que «estamos esperando la entrega de terreno en algunos casos para Petorca para seguir avanzando y hoy se destrabó el APR para la comuna de Putaendo». Junto con esto, detalló que



Humberto González, presidente regional de los APR.

esto permitirá un gran ahorro de energía, «según datos donde ya funcionan, hay un ahorro del 60% en el pago de la energía, porque eso evita subir las tarifas».

Asimismo, y en relación a los terrenos donde se busca generar la instalación de estos paneles, González dijo que «la gran mayoría tiene terrenos de Bienes Nacionales que tiene que participar el municipio para el comodato, y hay APR que tienen instalaciones propias para ese efecto», cerró.